



Für die Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner überreichten Martin Grunwald (l.) und Florian Bürder (r.) an die KiTa-Leiterin Christiane Kronenbürger (M.) einen Apfelbaum und ein Wildbienenhotel. Foto: ak

Künftig gibt es mehr Obst

Ein Apfelbaum und ein Wildbienenhotel bereichern den KiTa-Garten

Neuehrenfeld. Freude nicht nur bei der Leiterin der Katholischen Integrativen Kindertagesstätte St. Ansgar und St. Barbara, Christiane Kronenbürger, sondern vor allem bei den KiTa-Kindern. Die waren dabei als Florian Bürder von der Genossenschaft

Kölner Friedhofsgärtner und der Aufsichtsratsvorsitzende Martin Grunwald den Apfelbaum, eine Rubinette, im Garten der KiTa pflanzten. Ein Pflaumenbaum sorgt in der Einrichtung seit Jahren für eine reiche Ernte. Die geernteten Pflaumen werden un-

mittelbar in der KiTa zu Marmelade (Mus) verarbeitet oder finden sich im Kuchen wieder. Zusätzlich zum Apfelbaum erhielt die KiTa ein Wildbienenhotel. „Wir wollen damit die Kinder für die Nachhaltigkeit sensibilisieren“, so Bürder.